b₂vocal ila música... en tu voz!



La Música en tu voz recrea una academia de enseñanza musical con un profesor algo particular (Rimvonband) y un alumno avanzado, con tintes algo alocados (Pánfilo) quienes van hilvanando este espectáculo en el que aleccionan a otros alumnos de la academia (y a los asistentes al concierto) en aspectos relacionados con la música como el falsete, la respiración en el canto, la estructura interna de una canción, la construcción de una canción a partir de una letra, y otros aspectos menos académicos -pero no por ello menos importantes-, como la música comercial, la relación entre la música y el cine o la importancia de la técnica en un concierto: sonido e iluminación complementan y adornan el trabajo de la creación musical. El público disfrutará de un espectáculo donde los temas musicales más recientes -junto a otros que ya forman parte de la historia de la música pop- se interpretan íntegramente a cappella, sin ningún apoyo instrumental, a la vez que aprenden de una manera divertida la forma de crear e interpretar temas de algunos de los grupos y solistas más significativos de la historia reciente de la música. En resumen, una manera distinta de sentir la música en directo, de vivir de cerca la magia de una actuación musical y de entender todo lo que rodea a la creación y la interpretación de una canción.





b vocal es una formación vocal española que en sus espectáculos mezcla música a cappella, humor y teatro. Estos rasgos han construido una sólida carrera artística otorgándole prestigio a nivel nacional e internacional.

25 años sobre los escenarios, más de **3000 conciertos, 7 CDs** y **3 DVDs** en el mercado, colaboraciones en radio y televisión, giras y premios internacionales... son algunos de los méritos que jalonan la trayectoria artística de este grupo, referente en su género.

En estos años de trayectoria profesional han creado más de 15 espectáculos musico-teatrales, 6 espectáculos didácticos y familiares y han realizado varias giras en España recorriendo los más importantes teatros y auditorios y que han supuesto sendos éxitos de público y crítica. Asimismo han realizado temporada en el **Teatro Bellas Artes** de **Madrid** y en el **Teatro Condal** de **Barcelona**, con las productoras teatrales Pentación y Focus.

En 2006 obtienen el Premio del Jurado y Premio del Público en el Festival Internacional VokalTotal de Graz (Austria). En 2010 obtienen varios premios del Jurado y Público en Nueva York y San Francisco, en el prestigioso Festival Harmony Sweepstakes de EEUU, considerado el más importante del mundo en esta especialidad. En 2017 y 18 reciben sendos galardones en el Spring A Cappella Festival de Moscú. Otras distinciones a nivel nacional en su haber son Premio a la Trayectoria Musical, Aragoneses del Año, Hijos Predilectos de la Ciudad de Zaragoza y Pregoneros de las Fiestas del Pilar de Zaragoza 2019.

Su carrera internacional ya ha pasado por EEUU, China, Japón, Corea del Sur, Taiwan, Austria, Italia, Francia, Bélgica, Eslovaquia, Alemania, Rusia... Han realizado más de 40 giras internacionales, actuando en Auditorios como el Gran Teatro Nacional de Pekín, el Shanghai Culture Center, el Seoul Arts Center y el Sejong Culture Center en Seúl y el Hakuju Hall de Tokio. Actualmente son el grupo musical español que más giras ha realizado en Asia.

Han protagonizado secciones como colaboradores en diversos medios de comunicación nacional, como RNE, Cadena Cope, Onda Cero, Antena 3 TV...

Figuras artísticas de prestigio mundial como el desaparecido **Daniel Rabinovich** de Les Luthiers, han alabado su propuesta artística, destacando la armonía y calidad de sus voces y su labor pedagógico-musical.

Por su calidad y originalidad, **b vocal** se ha convertido en el principal referente de la música a cappella en España y en uno de los más importantes del mundo.

b vocal son: **Alberto Marco, Fermín Polo, Carlos Marco, Augusto González y Juan Luis García.**Téc. de Sonido: **Pablo Serrano;** Téc. de Luces: **Carlos Galindo**











